Les footballeurs de 11 ans sacrés champions du Loiret de futsal



TITRE. Les jeunes, en phase finale, ont réussi à éliminer des clubs de l'agglomération d'Orléans.

Les moins de 11 ans de Chaingy/Saint-Ay viennent de remporter le titre de champion du Loiret de futsal.

Le club avait engagé trois équipes sur les deux niveaux de compétition. À l'issue du tour préliminaire, une formation a réussi à se qualifier dans chacun des deux niveaux. Dans la phase finale, les jeunes du club avaient à affronter Fleury-les-Aubrais (CJF), Saint-Jean-le-Blanc et Saint-Jean-de-la-Ruelle (FCO). Ils en sont sortis vainqueurs.

Ils doivent ce résultat à

leur motivation, à l'encadrement mis en place pour cette catégorie d'âge (cinq éducateurs diplômés pour trente-trois enfants) et à l'implication des parents.

« Donner le plaisir de jouer »

Pour Jean-Michel Jousson, éducateur, « ce résultat montre qu'un petit club rural arrive à tenir les premiers rôles dans ce type de compétition ». Le travail de l'équipe consiste à « faire progresser tous les joueurs, à leur donner le plaisir de jouer ».